

大 OHMUKU 棟

11月6日、1年生が育友会林体験学習を行いました。

午前中は普通科の生徒が遊歩道整備、午後は商業科の生徒が下草刈りを実施しました。

天候にも恵まれ、久々の野外活動に汗を流しました。

11月6日、1年生が育友会林体験学習を行いました。

午前中は普通科の生徒が遊歩道整備、午後は商業科の生徒が下草刈りを実施しました。

天候にも恵まれ、久々の野外活動に汗を流しました。

事前学習会

中原一華

体験学習をするにあたり、森林組合の方がスギやヒノキのこと、作業内容や詳しい手順などを説明をしてくださいました。

注意点として、鋤や鎌を振り回さない、他の人はぐれないと、切つて良い木かよく見て切ることなどを挙げられました。注意深く作業をしていきたいと思いました。

講話を聞き、大変な作業が多いと感じたので、皆と協力して木を運んだり土を固めたり、先生の話をしっかりと聞いて、きれいな森林にしていきたいと思いました。

高校生活の中で、このような貴重な体験ができるることに感謝したいと思いました。

体験学習の振り返り

平金結舜

今回の育友会林作業を通して木を運んだり穴を掘ったり、土を固めたりなどいろいろな体験を行い、一から作ることの大変さを学ぶことができました。

でも、苦労を感じる反面、たくさん自然に触れながら作業を行う充実感を味わうこともできました。

でも、苦労を感じる反面、たくさんの自然に触れながら作業を行う充実感を味わうこともできました。

疲れけれど、とてもいい思い出になりました。



発行人

熊本県立菊池高等学校
育友会広報委員会
発行責任者 本田 雅裕
編集者 深牧 大助





みなさんこんには。生徒会長の平美月です。今年は新型コロナウイルスの影響で学校生活が大きく変わりました。ですが、学校生活にめりはりをつけ、みんなに少しでも多くの良い思い出を作つてもらうため、残された学行事を大切にしていきます。今年の菊翔祭文化の部は新執行部が取り組んだ最初の行事でした。一般客の参加、展示物や生徒会企画も3密を避けるなど制限がありましたが。それでもみなさんは許された範囲の中で楽しめる企画を考えてくれました。

当日は学校でたくさんの笑顔を見ることができ、大成功で終わることができました。私は、地域の方々に元気なあいさつを通して菊池高校の良さを認めたいと考えています。今、生徒会であいさつ運動を続けて、もっとあいさつがあふれる学校になつたらいいなと思います。今年一年よろしくお願ひします。

新生徒会長あいさつ



部活動紹介



おめでとうございます



